

## Inicia la discusión del Presupuesto 2025

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En el pleno de San Lázaro ya se está discutiendo el Paquete Económico 2025, cuya bolsa de recursos que gastará el Ejecutivo federal será de 9.3 billones de pesos.

La sesión comenzó con una serie de insultos, reclamo y exigencias, con respecto a lo que se harán con el gasto público. La presidenta de la Comisión de Presupuesto, **Merilyn Gómez**, arremetió contra la oposición y dijo que han querido manipular las cifras con verdades a medias y un discurso de odio que buscar dividir. Pero, aseveró, el pueblo de México ya no se deja engañar.

Por su parte, el coordinador de la bancada del PRI, **Rubén Moreira**, acusó que desde hace muchos años, en la historia de la Cámara, no se trata de sacar presupuesto sin reflexión, sin discusión y apresurado; sin preocupar lo que está pasando en salud, seguridad, carreteras y educación.

<https://drive.google.com/file/d/1ATbGbrLTmgZ6XHAOHD3G8KZY-YaoqohL/view?usp=sharing>